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AMIGOS PARA SEMPRE

ALÉM DOS mais de 200 amigos que me homenagearam no sábado, 
pelos 57 ANOS DE JORNALISMO, recebi mensagens de muitos outros 
verdadeiros que explicaram porque não foram me prestigiar, mostrando 
serem finos e educados. A maioria foi por um motivo justo, ou seja, o 
belo e elegante casamento de Letícia, filha dos meus queridos amigos 
Fernando – Rita Sapori Loyola, com Matheus Antunes. Realmente um CA-
SAMENTO é um momento super importante para as famílias dos noivos 
e isso justifica com razão a ausência. Existem também os BOCAS LIVRES 
que são aqueles que só comparecem mesmo em FESTAS PARTICULARES 
onde não se gasta nada. Estes estão manjados nos casamentos e aniversá-
rios, mas deixa pra lá...

DINHEIRO PÚBLICO

O uso de dinheiro público nas campanhas a deputado federal mais 
do que dobrou. Foi R$ 1 bilhão em 2018, mas já chega a R$ 2,5 bilhões 
em 2022, a pouco mais de uma semana da eleição. Com o crescimento, 
essa verba já corresponde a 45% de tudo o que foi usado até agora nas 
eleições (incluindo todos os candidatos). Joice Hasselmann até agora, é a 
candidata que mais recebeu, no Brasil.

CAMPANHA A TODO VAPOR  

E como já noticiei aí em cima, muitos $$$ correndo como sempre nas 
campanhas eleitorais que infelizmente apesar dos pesares, ainda existe 
os CURRAIS ELEITORAIS. Por outro lado, alguns candidatos que só estão 
mesmo disputando cargos para aparecer e ganhar uns $$$. Essa sema-
na eles estão incansáveis, visitando todas as cidades, distritos e bairros. 
Como já disse, sou a favor da eleição de um maior número de deputados 
norte-mineiros, mas que sejam capacitados. ANALISE BEM QUANDO FO-
REM VOTAR NO PRÓXIMO DOMINGO...

IMPRENSA 

Atualmente, está parte nociva da imprensa. É por isso que vivemos um 
tempo de intolerância jamais visto no país sendo difícil suportar a cam-
panha aberta em prol do candidato Lula e de seu partido pela imprensa 
militante esquerdista. Eles fingem que não se deram conta de tanto mal 
e atraso que o candidato Lula já causou ao país, com a própria adesão 
daqueles que o divulgam. Depois se queixam do descrédito dessa. 

O SHOW DO ANO

Fui ao PARQUE DE EXPOSIÇÕES ontem e fiquei impressionado com 
a gigantesca infraestrutura para o show que já vem sendo considerado 
como o melhor do ano, quando terá dois palcos, área vip e outros espa-
ços nobres, uma visibilidade fantástica para todas as apresentações. Aliás, 
só a presença do internacional THIAGUINHO já compensava, mas além 
deste, teremos outros grandes como Mumuzinho e Molejo. Os ingres-
sos continuam sendo vendidos no MAPA DE MINAS. Meus parabéns para 
GÊMEOS PRODUÇÕES, leia-se os irmãos Sérgio e Rogerio Athayde, que 
tem brindado Moc com shows espetaculares. Estarei presente com alguns 
casais de amigos...

12 Social

MUITO COMENTADO nas redes sociais sobre um possível 
GOLPE contra o presidente BOLSONARO, através do assassino 
que lhe deu facadas. Fiquem atentos, pois o desespero é dos 
maiores... Tomara que seja Fake News.

DE JUNHO para cá, três meses após a separação com o joga-
dor Gerald Piqué, do Barcelona, Shakira finalmente veio a públi-
co para comentar sobre as dores e dificuldades do divórcio. Em 
entrevista à revista Elle americana, a cantora afirmou que segue 
abalada.

UM CANTOR BADALADO que tem saído da mídia é o LUAN 
SANTANA. Vocês já notaram? Quem está mesmo estourado é o 
GUSTAVO LIMA...

O ADVOGADO e empresário HÉRCULES COSTA, como sabem, 
adquiriu o antigo salão de festas no alto do Ibituruna MIRANTE e 
está reformando o mesmo que será dos mais luxuosos inclusive 
com vista para toda cidade. Um grupo está programando organi-
zar ali um BAILE DE RÉVEILLON...

E FALANDO EM REVEILLON, como o tempo está mesmo vo-
ando, um grupo de casais já está sendo organizado para curtir 
novamente a virada do ano no belo e luxuoso HOTEL KUARA. Eu 
como sempre estarei firme em Arraial quase todo o verão.

A RENOVAÇÃO política está sob ameaça nas eleições deste 
ano. Mas Irina Bullara acha que “ainda há tempo” para os eleito-
res se conscientizarem sobre a necessidade de melhorar a quali-
dade do Congresso. Se há uma esperança para o Brasil, ela está na 
renovação do Congresso.

COMO JÁ DISSE anteriormente, mesmo com excelentes e lu-
xuosos salões de eventos, como PORTAL e outros pequenos espa-
ços, MOC anda carente de locais para festas. Em novembro vem 
teremos um que causará frison. Aguardem...

VAP & VIP

A ESPETACULAR COMEMORAÇÃO DOS 
57 ANOS DE GLAMOUR

FOI REALMENTE como imaginei, a comemoração dos 
meus 57 anos de jornalismo, sábado (24), no Vichi Maria. 
Uma festa vibrante em confraternização de casais com jo-
vens superlotando os espaços cobertos do famoso local de 
eventos. Uma decoração diferenciada com muito verde, as 
velas Auroras como sempre presente dando um toque es-
pecial nas mesas dentro de um cubo de vidro com folha-
gens de Vanilda Miranda criadas pelo decorador César Cos-
ta. Enfim, uma festa do jeito que gosto com os convidados 
formando uma só família, muita animação até às 2 horas 
de domingo. E olhem que começou às 18 horas. Mais fotos 
e detalhes estarei comentando nas próximas colunas com 
fotos de Dirceu e Farley da equipe do Fotogênio. Só para 
termos uma ideia do BRILHO das mulheres que capricha-
ram nos trajes, veja o charme e elegância da TÂNIA Martins 
Figueiredo, MAITHÊ  Mendes Colares, ROSANE Colares e 
ALDA Pereira Batista. Aliás, as mulheres arrasaram bolando 
trajes no melhor estilo, bem de acordo com a festa dos 57 
ANOS DE GLAMOUR. Estou muito feliz em ter comemorado 
esta importante data com mais de 200 amigos. Obrigado, 
bom Deus. 

DOMINGO teremos sem sombra de dúvidas, as eleições 
mais disputadas já vista no Brasil nos últimos tempos. Mui-
tos apostam que o PRESIDENTE BOLSONARO vai ganhar 
no PRIMEIRO TURNO e tem tudo para chegar lá, pois onde 
vai é sempre cercado por uma multidão jamais vista. Se o 
nosso PRESIDENTE GANHAR, O BRASIL VAI FESTEJAR em 
grande estilo, por todos os Estados. Estamos torcendo e sua 
vitória seria meu maior presente de aniversário no próximo 
dia 3. 

LEANDRO OLIVEIRA – LETÍCIA TURANO, estão em Tran-
coso, pois estarão inaugurando ali no quadrado mais um 
restaurante. Na próxima semana vou lá conhecer...

NO ÚLTIMO SÁBADO, Ronaldo e Railda Machado Mou-
rão, estiveram comemorando seus 45 anos de feliz enlace, 
cercado pelo carinho de toda família. Com muita honra fui 
padrinho desta união abençoada junto com Rosália Gomes.

QUEM ESTÁ aniversariando hoje é meu querido irmão 
Carlos Paulino que esteve recentemente com a esposa Ma-
rília e a filha Gabriela visitando o Santuário de Aparecida.  
Viva para Carlin, que Deus o abençoe com muita saúde. 

COMO O MAX MIM está em festa, vale relembrar que pro-
movi ali por vários anos o LUAU DO HAVAI onde as mais 
belas meninas desfilavam na passarela flutuante da piscina 
e entre elas, era escolhida A MUSA DO VERÃO. Veja Tatiane 
do Couto Morais entregando o troféu para Fernanda Coe-
lho. 

ESTA FOTO foi durante um jatar em homenagem a im-
prensa quando completei 3 anos de jornalismo, ainda muito 
jovem. E com a graça de Deus, estou festejando os 57 anos 
escrevendo diariamente a história de Moc. Viva a vida...

UM ANIVERSÁRIO ANIMADO- A médica Michelle Alencar 
comemorou os seus 40 anos, com cara de 30, com tudo que 
tem direito, ou seja, uma festa requintada, buffet espeta-
cular, decoração belíssima de Geralda Menezes e sua filha 
Fernanda. Uma banda deixando a pista animadíssima. Lá 
estavam toda sua família, amigos e ela super feliz como 
sempre. Nesta foto, em frente ao painel de flores, cerca-
da pelas suas irmãs que também são medicas: Emanuelle e 
Danielle Alencar, formando um bonito elegante grupo.

GENTE,  todos nós temos que tirar o chapéu e aplaudir, de 
pé, o PRESIDENTE DO MAX MIM CHARLES CALDEIRA, que 
mais uma vez surpreendeu os associados do grande clube, 
inaugurando na noite de sexta-feira, a espetacular PISCINA 
COM ONDAS, que por sinal ficou maravilhosa e este clube 
é realmente um dos melhores do Brasil. Hoje virou um gi-
gantesco PARQUE com salões de eventos, salas de muscu-
lação, várias quadras de inúmeros esportes, piscinas gigan-
tes, PARQUE INFANTIL, bar, restaurante e etc. Realmente, 
a inauguração foi um senhor evento e estou esperando 
outras fotos para destacar aqui nas minhas colunas, além 
deste  que eu mesmo focalizei. 


